



VISIÓN REGIONAL

El departamento del Atlántico será reconocido en el año 2022 como una región competitiva con altos niveles de calidad de vida, equidad y desarrollo humano que basa su desarrollo sostenible en la eficacia y cualificación de su talento humano, en la estratégica ubicación geográfica, en el equilibrio de su desarrollo territorial, en el patrimonio cultural de región pacífica y en el uso responsable y adecuado de sus recursos naturales.

El territorio del departamento del Atlántico será en el año 2022 un referente para la región caribe colombiana en la gestión, planificación, control y uso de sus recursos naturales, quiado por los principios del desarrollo sostenible, que establece el necesario y respetuoso equilibrio en la relación entre economía, sociedad y naturaleza. El ordenamiento ambiental del territorio, la implementación de sus POMCAS, la puesta en marcha de programas de reforestación, el incentivo sostenido a proyectos productivos, el desarrollo del ecoturismo, la descontaminación y protección del recurso hídrico, serán escenarios pedagógicos propicios para avanzar en la construcción de una región que ofrecerá ejemplos de desarrollo económico y manejo adecuado de sus recursos naturales.

El acelerado proceso de urbanización del departamento del Atlántico, será registrado en el año 2022 como una excelente oportunidad que fue aprovechada por sus autoridades y sus ciudadanos para ordenar el desarrollo urbano ambiental, superar definitivamente el saneamiento básico y ambiental, conformar el sistema de ciudades, y avanzar en la construcción de las ciudades amables y sostenibles que dejaron atrás el socorrismo y supieron adaptarse al cambio climático tal como lo soñaron los atlanticenses.